

CDE del PRI festeja 91 años con exposición fotográfica y conversatorio iuvenil

- Durante el mes de marzo se exhibirán fotografías que muestran la historia del PRI en los diferentes momentos de su vida en estos 91 años de existencia, señaló el presidente del Priismo Histórico Renovado Gustavo de Velázquez Cuellar.
- El ex presidente del CDE Ángel Castillo Torres aseguró durante el conversatorio "Jóvenes con el PRI" que con la participación de la juventud priista el PRI se colocará nuevamente como un partido progresista que refrendará espacios de gobierno y reconquistará aquellos donde actualmente es oposición.

En el marco de la celebración el 91 aniversario de la fundación del Partido Revolucionario Institucional el Comité Directivo Estatal del PRI realizó una serie de eventos para realzar la historia del Partido, así como la actualidad del instituto político ante las nuevas generaciones, señaló la secretaria General del organismo Yolanda Cepeda Echavarría quien a nombre del presidente Elías Pesina Rodríguez agradeció la participación del priismo potosino en ambos eventos, además que llamó a mantener la energía y el entusiasmo de cara a los nuevos retos que enfrentará el tricolor en la elección que se avecina.

Cepeda Echavarría resaltó la participación del presidente del CDE Elías Pesina Rodríguez en el Consejo Político Nacional que se llevó a cavo este miércoles en la sede del Comité Ejecutivo nacional, como parte de las actividades de aniversario desplegadas por el Revolucionario Institucional, mismas a las que se sumaron actividades tanto en el Directivo Estatal de San Luis Potosí, así como en los 58 municipios del estado

Teniendo como sede el edificio del Comité Directivo Estatal del PRI, se inauguró la exposición fotográfica "91 años de Historia dela PRI" acervo gráfico que estará exhibido durante el mes de marzo en el pasillo principal de la planta baja del edificio del Comité Directivo para que priistas y sociedad en general pueda conocer las imágenes de la historia del PRI en México y en San Luis Potosí, señaló el presidente del Priismo Histórico Renovado, Gustavo de Velázquez Cuellar, quien realizó una reseña histórica de cada elemento fotográfico expuesto.

Más tarde jóvenes de la zona metropolitana participaron en el conversatorio "Jóvenes Con el PRI", donde militantes de la talla de Margarita Hernández Fiscal, Jesús Monjarás, Alejandro Polanco, Ilse Rivas y José Jonguitud, moderados por el secretario de Vinculación con la Sociedad Civil, José Luis Mejía, reseñaron experiencias de formación priista a lo largo de los años, acompañados por expresidentes del Comité como Ángel Castillo Torres y dirigentes de sectores y organizaciones, Ilamaron a sentirse orgullosos de militar en el partido más grande de México, "este partido es grande por su gente, por su militancia, por ser un partido de causas, principios y de convicción de servicio a la ciudadanía", coincidieron los ponentes.

Finalmente el expresidente del CDE Ángel Castillo Torres, llamó a ver un horizonte de esperanza "el PRI no se va a acabar, el PRI tiene capacidad de cambiar y lo hará en la próxima asamblea" y aseguró que en esta nueva etapa el PRI necesita jóvenes y con su ayuda el PRI se colocará nuevamente como un partido progresista de vanguardia que refrendará espacios de gobierno y reconquistará aquellos donde actualmente es oposición.

-000-